

Grundschule Dobel

Schulstraße 8 75335 Dobel

Telefon: 07083 / 745-27 oder -29 Fax: 07083 / 745-23



Dobel, 22.03.2021

An die Eltern
der Grundschule Dobel

um einen Beitrag zur weiteren Eindämmung der Pandemie zu leisten, soll es zukünftig durch das Land Baden-Württemberg ein Schnelltestangebot für alle Schüler geben.

Da diese Schnelltests derzeit noch nicht zur Verfügung stehen, hat die Schule in Absprache mit der Gemeinde ein eigenes Schnelltestangebot für die nächste Woche organisiert.

Die Testung findet am Dienstag, den 23.3.2021 statt. Teilnehmen darf nur, wer auch den Präsenzunterricht besucht. Getestet wird in der Klasse unter Berücksichtigung der geltenden Abstands- und Hygienevorgaben.

Kosten entstehen Ihnen dadurch nicht. Selbstverständlich ist die Teilnahme freiwillig und Ihr Einverständnis kann jederzeit zurückgenommen werden. Ihre unterschriebene Einverständniserklärung verbleibt an der Schule und wird vernichtet, sobald nicht mehr getestet wird. Wir bitten Sie, Ihrer Tochter oder Ihrem Sohn die Selbsttestung an der Schule zu gestatten.

Informationen hierzu erhalten Sie unter:

<https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronatest/faq-schnelltests.html>

Vielen Dank! Mit freundlichem Gruß
Jana Obert und Stephanie Möbius-Saha

Einverständniserklärung zur Teilnahme an Corona-Schnelltests im Rahmen des Schulbesuchs.

Ich habe die Information zu den Corona-Selbsttests sowie die FAQs gelesen und bin über die Maßnahmen bei einem positiven Testergebnis (Abholung, PCR-Test) informiert. Ich erkläre mich einverstanden, dass mein Kind

Name: _____ Klasse: _____ unter

Anleitung und Aufsicht Corona-Schnelltests durchführt.

Unterschrift einer/s Erziehungsberechtigten

Grundschule Dobel

Schulstraße 8 75335 Dobel

Telefon: 07083 / 745-27 oder -29 Fax: 07083 / 745-23

Ablauf des Tests

Der Test wird von den Schülerinnen und Schülern selbst durchgeführt. Zur Probegewinnung wird mit einem Wattestäbchen im vorderen Bereich der Nase „gepopelt“. Anschließend wird das Wattestäbchen mit einer Flüssigkeit in Verbindung gebracht. Nach ca. 15 bis 20 Minuten kann das Ergebnis abgelesen werden.

Wenn der Test negativ ist, bleibt das Kind an der Schule. Trotz negativem Ergebnis gelten weiterhin die aktuellen Hygieneregeln und sind unbedingt einzuhalten.

Im Falle eines positiven Testergebnisses ist das Kind mit hoher Wahrscheinlichkeit ansteckend. Aufgrund unspezifischer Bindungen besteht aber auch ein Risiko dafür, dass das Ergebnis falsch-positiv sein könnte. Deshalb muss es durch einen PCR-Test bestätigt werden und das Kind muss bis zur weiteren Klärung in Quarantäne geschickt werden.

Wir werden Sie umgehend darüber informieren, so dass Sie Ihr Kind von der Schule abholen können, weiterhin muss die Schule umgehend das zuständige Gesundheitsamt informieren.